

[Diese Seite drucken](#)[Bilder ein-/ausblenden](#)[Startseite](#) [Lokales \(Augsburg Land\)](#) [Anlaufstelle für junge Aystetter](#)

19. März 2016 00:42 Uhr

Anlaufstelle für junge Aystetter

Bettina Wendel ist Jugendbeauftragte

Gemeinderätin Bettina Wendel (Freie Wähler) ist Jugendbeauftragte, ihre Stellvertreterin ist Fraktionskollegin Sabine Stötter. Über die Gemeindeverwaltung haben die beiden Kommunalpolitikerinnen Kontakt mit jungen Aystettern aufgenommen - insgesamt 140 Jugendliche im Alter von 14 bis 17 Jahren wurden von der Verwaltung angeschrieben, berichtete Bettina Wendel dem Gemeinderat.

Zu einem Treffen mit Bettina Wendel und Sabine Stötter kamen 15 Jugendliche, mit denen die Gemeinderätinnen unter anderem über die Neugestaltung der Skateranlage diskutierten. „Es war ein guter Anfang“, fasste Bettina Wendel die Kontaktaufnahme zusammen. Auch über die Wahl eines Jugendrats wurde gesprochen. (pks)